

Reabre en Viñales Hogar Materno

Categoría: Salud

Publicado: Domingo, 12 Enero 2020 10:37

Escrito por Indira González Aguilar

Visto: 12956

El Hogar Materno del municipio Viñales reabrió con el propósito de acoger a las embarazadas de este territorio, con diferentes patologías y evitar su traslado hacia el centro regional hospital Abel Santamaría Cuadrado, en la capital provincial.

Con una capacidad de 25 camas es una confortable institución, que ayudará a mejorar los indicadores del Programa Materno Infantil (PAMI) en Pinar del Río.

La doctora Niurka Rodríguez Hernández, directora provincial de Salud, destacó en la reinauguración la importancia de estos hogares en los resultados del PAMI, por su incidencia directa en las tasas de mortalidad infantil y materna y en el bajo peso al nacer.

La instalación también cuenta con un moderno equipamiento dispuesto en los cubículos para hacer agradable la estancia de las pacientes.